

Stadt Mühlheim am Main, Mittwoch, 2. Oktober 2024

Kleine Spenden zeigen große Wirkung | Wiedereröffnung der Sachspendenausgabe im Kontaktwerk sehr gut angenommen – Annahmestopp notwendig

Am 27. September 2024 öffnete die Sachspendenausgabe im Mühlheimer Kontaktwerk in der Ludwigstraße 57 wieder ihre Pforten und wurde sehr gut angenommen. Das ehrenamtliche Team der Einrichtung ist überwältigt von der Hilfsbereitschaft der Mühlenstädter, die zur Wiedereröffnung unter anderem Geschirr, Gläser und weitere Haushaltsgegenstände vorbeibrachten. Da die Kapazität der Lagerräume im Kontakt-Werk bereits erschöpft ist, bittet das Team der Sachspendenausgabe, vorerst von weiteren Spenden abzusehen.



Künftig werden Sachspenden mittwochs zwischen 17 bis 18 Uhr entgegengenommen; eine Abgabe während der Ausgabe freitags ist künftig aus organisatorischen Gründen nicht mehr möglich. **Nächster Annahmetag ist Mittwoch, der 30. Oktober 2024.** Kleidung, Möbel und elektrische Kleingeräte können nicht angenommen werden.

Die Ausgabe von Sachspenden erfolgt freitags von 15 bis 17 Uhr. Sie steht allen hilfsbedürftigen Mühlheimerinnen und Mühlheimern offen, die einen Nachweis über ihre Bedürftigkeit vorlegen können.

„Ich danke allen Ehrenamtlichen, die sich rund um die Sachspendenausgabe engagieren. Sie alle leisten damit einen wertvollen Beitrag. Wie wir heute erleben durften, zeigen kleine Spenden große Wirkung“, resümiert

Bürgermeister Dr. Alexander Krey, der der Wiedereröffnung der Sachspendenausgabe beiwohnte.
